

beatum faciat eum in terra, et non tradat
eum in animam inimicorum ejus" [39].

Implorons tous ensemble la bénédiction de Dieu sur notre patrie.

O vous, très-digne et très-vénéré Métropoitain qui, sur le siège archiépiscopal de Québec, tout imprégné des souvenirs et des vertus des Laval, des Saint-Valier, des Briand et des Plessis, combattez le bon combat, et par la sûreté de la doctrine et par l'autorité de votre parole et de votre exemple, faites descendre, par vos ferventes supplications, les bénédictions de Dieu sur notre patrie bien aimée.

Que le Très-Saint Coeur de Jésus règne sur elle par la toute puissance de sa grâce et de son amour, et que tous ses enfants soient tout à lui en ce monde et dans l'éternité. Ainsi soit il.

(39) Prière de l'Eglise.